

ABSTRAK

Nama: **MUSLIM**, NIM: **131401376**, Judul Skripsi: **Pengaruh Pendistribusian Dana Zakat Terhadap Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat (Studi di BAZNAS Kota Serang)**.

Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat adalah kegiatan untuk memampukan dan memberikan tanggung jawab kepada masyarakat dalam mengelola kegiatan usaha atau wirausaha untuk meningkatkan kesejahteraannya. Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat tidak terlepas dari upaya memberdayakan masyarakat secara keseluruhan, dalam hal ini pemberdayaan tidak lepas dari 3 hal yakni: 1) menciptakan kesadaran masyarakat untuk membangun daya yang dimiliki; 2) memperkuat potensi yang dimiliki oleh masyarakat; 3) melindungi persaingan yang tidak seimbang. Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) apakah Pendistribusian Dana Zakat oleh BAZNAS Kota Serang berpengaruh terhadap Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat; 2) seberapa besar pengaruh Pendistribusian Dana Zakat terhadap Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat.

Berdasarkan latar belakang masalah di atas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1. Apakah pendistribusian dana zakat oleh BAZNAS Kota Serang berpengaruh terhadap pemberdayaan ekonomi masyarakat. 2. Seberapa besar pengaruh pendistribusian dana zakat terhadap pemberdayaan ekonomi masyarakat.

Penelitian ini bertujuan: 1. Untuk mengetahui pengaruh pendistribusian dana zakat terhadap pemberdayaan ekonomi masyarakat 2. Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pendistribusian dana zakat terhadap pemberdayaan ekonomi masyarakat.

Penelitian ini menggunakan metode, uji normalitas, uji autokorelasi, uji heteroskedastisitas, analisis regresi linier sederhana, uji t, koefisien korelasi, dan koefisien determinasi dengan bantuan program SPSS 16.00.

Berdasarkan hasil pengujian menunjukkan bahwa variabel pendistribusian dana zakat secara parsial berpengaruh signifikan terhadap pemberdayaan ekonomi masyarakat. Hal ini dapat dilihat dari nilai t_{hitung} variabel pendistribusian dana zakat terhadap pemberdayaan ekonomi masyarakat lebih besar dari t_{tabel} ($4,561 > 2,032$) serta nilai signifikansi dengan nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 yakni ($0,000 < 0,05$). Dan hasil analisis data memperlihatkan bahwa variabel X (pendistribusian dana zakat) terhadap variabel Y (pemberdayaan ekonomi masyarakat) nilai koefisien korelasi (R) ialah sebesar 0,616 yang terletak pada interval koefisien 0,60 – 0,799, hal itu berarti bahwa tingkat hubungan antara variabel X (Pendistribusian Dana Zakat) dengan variabel Y (Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat) adalah kuat.

Kata Kunci: Pendistribusian Dana Zakat, Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat